

Mitgliederversammlung des Freundeskreises Wierzchowo Henstedt-Ulzburg am 28.11.2022

05.12.2022 11:58



Zum Ende eines aktiven Jahres für den Freundeskreis Wierzchowo, der die Partnerschaft zur polnischen Gemeinde pflegt, fand am Montag die Jahreshauptversammlung statt. Auf der Tagesordnung standen turnusmäßig die Wahlen verschiedener Vorstandsposten. Einstimmig wiedergewählt wurden Waldemar Bianga (1. Vorsitzender), Ramona Bücken (Schriftführerin), die Besitzerinnen Barbara Bianga, Christa Schmidt und Diana Musa. Neuer Schatzmeister des Vereins ist nun

Reinhard Klein.

Im Jahresbericht erinnerte Waldemar Bianga an viele tolle Veranstaltungen, wie beispielsweise das traditionelle Grünkohllessen, das gemeinsame Boßeln, den Besuch der polnischen Freunde anlässlich des Gemeindefestes und das Grillfest.

Der Angriffskrieg auf die Ukraine bestürzt uns alle sehr, hier in Henstedt-Ulzburg, aber auch in unserer polnischen Partnergemeinde. An einer vom Verein initiierten Friedenskundgebung im März nahmen ca. 500 Menschen teil. Sehr ergreifend war die Übergabe gesammelter Sach- und Geldspenden für die aus der Ukraine geflüchteten Menschen. In einer Sammelaktion kamen unfassbar viele Hilfsmittel zusammen, die dann von Vertretern des Vereines mit zwei voll beladenen Transportern nach Wierzchowo gebracht wurde, wo sie direkt an die dort aufgenommenen Menschen übergeben wurden.

Das Jahr 2023 steht ganz im Zeichen des 20. Jubiläums der Partnerschaft. 2003 wurde diese von Alt-Bürgermeister Volker Dornquast besiegelt und seitdem auf beiden Seiten im wahrsten Sinne gelebt. Dieses Jubiläum soll natürlich gebührend gefeiert werden. Unter anderem wird es eine mehrtägige Busreise nach Wierzchowo geben, die dann mit einer Feier gekrönt wird. Interessenten können sich herzlich gern bei Waldemar Bianga melden (waldemar@bianga.de).